

< INFRAESTRUCTURA >

Hay subejercicio en la construcción

POR JOSÉ DE J. GUADARRAMA
jose.guadarrama@nuevoexcelsior.com.mx

La industria mexicana de la construcción está próxima a cumplir dos años en número rojos, mientras que las 16 principales dependencias que cuentan con recursos etiquetados para infraestructura registran en conjunto un subejercicio superior a 30 por ciento de 418 mil millones de pesos que se autorizaron para este rubro en el 2010, aseguró José Eduardo Correa Abreu, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la **Construcción** (CMIC).

Correa denunció que “ni siquiera estamos hablando de corrupción, sino de un gran burocratismo, al pasar de cero al ser el país más regulado del mundo, y ni siquiera por pro-

blemas de normas técnicas, sino que estamos hablando del simple llenado de la documentación para que las dependencias puedan bajar los recursos disponibles en

la Secretaría de Hacienda y Crédito Público”.

Agregó que a mayo las dependencias sólo habían solicitado y bajado de Hacienda 10.4 por ciento del presupuesto histórico para infraestructura y que la meta era tener una avance a la mitad del año de por lo menos 40.7 por ciento, lo que implica más de 30 por ciento de subejercicio.

Aseguró que el **baché** en el sector público es que las dependencias “están teniendo muchos problemas para registrar los proyectos ante Hacienda”, además de que hay escasez de planes, falta de interlocución entre el Congreso y dependencias y entre estas mismas.

Aseguró que a lo anterior se suma el hecho de que a las constructoras mexicanas se les están dando un trato desigual frente a las extrajeras en aspectos como financiamiento, lo que las ha desplazado y convertido

“en destajistas de las foráneas”.

Correa dijo que otro **baché** es la inexistencia de banca de desarrollo y denunció el incumplimiento de Banobras al Convenio de Garantías para la Pequeñas y Medianas Constructoras Mexicanas que fue firmado con esta rama desde 2008.

“Sé que mis declaraciones no han gustado a Alfonso García Tamés, director de Banobras, pero me gustaría que me callara la boca y me dijera a cuantas empresas ha apoyado”, agregó.

10.4
POR CIENTO
del presupuesto
histórico para
el sector se
ha gastado



José Eduardo Correa Abreu, presidente de la CMIC, dio a conocer los datos.

Foto: Paola Hidalgo

